

Kirschbaum von Bundespolitikerin

KINDERGARTEN Ovelgöner Nachwuchs freut sich über neues Gewächs im Garten

VON JENS SCHOPP

NEUSTADT – Obst aus dem eigenen Garten, wovon viele träumen, ist für die Kinder des evangelischen Kindergartens Kastanienbaum in Ovelgönne Alltag. Und nun ist ihr kleines Obstaradies noch ein Stückchen größer. Zum Tag des Baumes spendete die unter anderem für die Wesermarsch zuständige Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU) aus Ahlhorn eine Kirsche, die sie gleich zusammen mit den Kleinen einpflanzte.

„Der Garten ist klasse, hier können die Kinder praktisch und leicht viel über Lebensmittel und gesunde Ernährung lernen. Diese vorbildliche Arbeit unterstütze ich gern“, lobte die Abgeordnete die Arbeit von Leiterin Heike Eden und ihrem Team. Neben der neuen Kirsche finden sich auf dem weitläufigen Gelände der Kita bereits Äpfel, Birnen und Pflaumen und im Gartenhaus gucken schon die ersten grünen Blätter des selbst aus-



Astrid Grotelüschen (Mitte, hinten) hat die gespendete Kirsche selbst gepflanzt. BILD: ANNA NAHM

gesäten Gemüses aus den Töpfen.

Ihren Namen hat die Kita übrigens von den großen Kastanien, die im Sommer Schatten spenden und viel Raum zum Klettern und Verstecken bieten.

Als ausgebildete Oecotrophologin liegt Astrid Grotelü-

schen das Thema gesunde Ernährung besonders am Herzen, daher nutzt sie jedes Jahr den Aktionstag, um die Gärten von Kitas und Schulen zu bereichern. „Nicht überall steht so ein tolles Gelände zur Verfügung, aber auch im kleinen Rahmen lässt sich etwas gestalten und ein wichtiger

Lerneffekt erzielen“, betont sie.

Bis die Kinder die ersten Kirschen ernten können, wird es noch dauern. Aber dass das Bäumchen sich dank guter Pflege prächtig entwickelt, da ist sich Astrid Grotelüschen ganz sicher und wird dann gerne wieder vorbeischaun.